



おさきっこ

一明るく・仲よく・元気よく一



野田市立尾崎小学校

学校便り11月号

令和7年11月4日 発行

「明るく！仲良く！元気よく！」 様々な体験活動を！

季節外れの残暑もありましたが、最近はこの時期らしい朝晩の冷たさがあります。

尾崎っ子たちは個々に目標を持って学校生活に臨んでいます。現在、持久走大会や音楽会などに向け、「昨日の自分を超える頑張りを」という様子もうかがえます。先生方も子どもたちの健康面、安全面を最優先に考え、体力向上や達成感を味わう喜びを感じさせるための指導を心がけています。

先日、市内音楽会がありました。また、9月末には川間中学校の文化祭（東部中との共同実施）である共栄祭もあり、その2つの大きなイベントに本校の児童が参加しました。中学生の歌声を直に聞く絶好の機会であり、野田ガスホールのような大きな会場で中学生の混成4部合唱などを生で聞くことができました。優れたものや本物を見せ、よりよい体験をすることは本当に素晴らしいことです。

過日、芋掘りをした学年、ハロウィーンにちなみレクを行い、自分たちで企画運営しクラスのまとめを大事にしようと試みた学年、林間学校で行う火起こしやカレー作りを通して、より深い仲間関係構築を目指している学年など、向上心に満ちた取り組みを多く行っています。このような体験活動を可能な限り継続していきたいと思います。

引き続き子どもたちのために、保護者、地域、学校で対話を通し、チームとなって進んでいくことができるよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。

【行事予定】 ※行事予定は変更される場合があります

11月

※主な行事

- 3日（月）祝日「文化の日」
- 4日（火）特別日課（新1年生就学時健診）
下校12:00
(5年下校14:50)
- 7日（金）野田市教育研究会（特別日課）
3年1組（授業公開）下校15:00
全校（3-1以外）下校12:00
- 8日（土）土曜授業日・音楽発表会・PTAバザー
- 11日（火）12日（水）5年林間学校（あすなろの里）
- 14日（金）6年校外学習（国会・本所防災館）
- 16日（日）野田市民駅伝大会
- 18日（木）特別日課（教職員研修）
下校14:05（給食あり）
- 20日（木）学習参観・避難訓練・引き渡し訓練
- 26日（水）3年社会科見学（消防署・警察署）
- 28日（金）クラブ活動（4～6年）

12月

※主な行事

- 2日（火）持久走大会（3日予備日）
- 5日（金）1・2年校外学習（東武動物公園）
- 8日（月）教育相談（～12日まで）
- 9日（火）10日（水）書初め練習会
- 12日（金）委員会活動
- 13日（土）土曜授業日
感謝の気持ちを伝える会
- 17日（水）たてわり活動
- 19日（金）冬休み前給食最終日
- 22日（月）特別日課11:30下校
- 23日（火）冬休み前集会
特別日課11:30下校
- 24日（水）冬季休業（～1/6まで）
- 1月7日（水）冬休み明け集会
特別日課11:30下校

おしゃせ

○10月27日 理科大パートナーシップ体験学習

尾崎小学校に、東京理科大学の教授と学生の方が来て出前授業（4年生対象）をしてくださいました。「家にある身近なもので乾電池を作ろう」と、食塩水・アルミホイルなどを使って、電子メロディーの音が鳴ることを体験しました。ただ、電力が弱かったようで、非常にゆっくりとした曲を聴くことができました。

○11月20日 学習参観・引渡し訓練

- | | |
|----------|-------------|
| 学習参観 | 13:30～14:15 |
| 避難訓練（児童） | 14:25～ |
| 引き渡し訓練 | 14:40～ |

（引き渡しのない児童は集団下校 14:50）

OPTAバザー<11月8日（土）>

おさきっこ音楽発表会と同時刻ですが、PTAバザーを開催します。バザー提供品へのご協力もよろしくお願ひいたします。

OPTA給食試食会<11月11日（火）>

12時～13時に家庭科室で給食試食会を行います。給食試食会通知券（当選券）のある方のみとなります。

○持久走大会<12月2日（火）予備日3日>

自分の体力と精神力を鍛える良い機会です。自分の感情をコントロールして頑張らせてください。詳細は、お手紙でご確認ください。

○心配事（セクハラ等含む）はお気軽に相談ください

（相談窓口）加藤養護教諭

佐藤カウンセラー【勤務日】11月12日

堀江カウンセラー【勤務日】11月6日・20日

おさきっこ TOPICS

☆成長を実感する場面☆

1年生

畑のさつまいもを掘りました。みんなで頑張って掘ったのでたくさんとれました。また、つるで、輪投げの輪も作れました。生活科のお祭りで楽しみたいと思います。

音楽発表会に向けて、たくさん練習しているので、どんどん上手になってきました。楽しみにしていてください。

2年生

2年生は、町探検に向けてグループ練習をたくさん行ってきました。グループ活動を通して集団での協力や協調性が高まってきたなあと感じています。加えて、交通安全についても、その中で指導してきました。安全に上下校できるよう願っています。

3年生

3年生は自分たちが育てたえだまめが大豆になることを実際に見て学ぶことができました。今後も児童の「どうして?」「なぜ?」を体験的な学習を通して広げていき、自分たちで考える姿を目指していきます。

音楽発表会の練習では、一人一人が目標をもって臨み、頑張っています。

けやき学級

後期が始まり、1か月経とうとしています。後期のめあてを一人ひとり立てました。学習だけでなく、生活面でも、残り半年を意識しためあてを考えられました。

先月より、音楽発表会の練習に一生懸命に取り組んでいます。ぜひ、音楽発表会当日は練習の成果をご覧ください。

かがやき学級

後期が始まりひと月、秋の夜長にご家族皆様でノーメディアデーを設け、読書や読み聞かせなど楽しめばいいかがでしょうか。今月と来月にはグループ活動を参観していただく機会をもうけます。お時間がありましたら、ご参観ください。

4年生

後期が始まり約1ヶ月経ちました。5年生に向けて各自目標を決め、達成に向けて頑張っています。

音楽発表会に向けて練習を頑張っています。当日は練習の成果をご覧ください。

5年生

友だちの良い所を見つけて、「自分もやってみよう!」と実践できる児童が増えてきました。楽しそうに笑顔で体を揺らしながら歌う姿、掃除に一生懸命取り組む姿があります。林間学校での成長も楽しみです。

6年生

上下校の仕方について学年で考えたり、総合で防災について学習したりしていることで、交通ルールを守ろうという意識や下級生の手本になろうという気持ちが高まっています。今後もその姿が見られることを期待しています。